

Einladung zur Filmpremiere „Henry rettet den Regenwald“



Die Landeszentrale für Medien und Kommunikation (LMK) und ihre Tochtergesellschaft medien+bildung.com, beide aus Ludwigshafen, laden zusammen mit Benni Over aus Niederbreitbach herzlich ein zur Premierenfeier des soeben fertig gestellten Trickfilms.

Der Film und das zukünftige Buch „Henry rettet den Regenwald“ erzählen die Geschichte des jungen Orang Utan Männchens Henry, der in die Welt hinaus zieht um Verbündete für seinen Kampf gegen sich ausbreitende Palmölplantagen zu suchen.

Donnerstag, 23. Juli 2015, 9.30 – 11.30h
Dorfgemeinschaftshaus, 56589 Niederbreitbach

- 9.30h Ankommen**
Eindrücke aus der Filmproduktion
- 9.45h Flötenspiel und Gesang**
Schüler Neuerburgschule Niederbreitbach (Bennis ehemalige Schule)
- 10.00h Was will das Projekt „Benni und die Orang-Utans“?**
Benni und sein Team: Benni und Klaus Over, Birgit Saftig und Kathrin Britscho
- 10.15h Wie entsteht aus einer Idee ein Trickfilm?**
Team LMK und medien+bildung.com: Katja Friedrich und Steffen Griesinger
- 10.25h Inklusions-Unterstützer und Orang-Utan-Paten**
Gespräch mit Achim Pohlen (Schulleiter) und Daniel Merdes (Geschäftsführer BOS e.V., Deutschland/Berlin – Borneo Orangutan Survival Foundation)
- 10.35h Film ab!**
„Henry rettet den Regenwald“
- 10.45h Benni im Gespräch mit Schülerinnen und Schüler**
Klasse eins bis vier Neuerburg Grundschule Niederbreitbach
- 11.00h Gespräch mit den Förderern**
Walterpeter Twer, Mittelrhein-Verlag (angefragt) und Henning Oster, Spardabank Südwest
- 11.15h Scheckübergabe und Ausklang**
Danksagung und Ausblick